

**Caluire-et-Cuire**

# Le développement durable, une des priorités de l'Infirmierie Protestante

Ce mardi 25 mars, c'était la journée Développement durable à la clinique, mais cette préoccupation est bel et bien prise en compte toute l'année.

**D**epuis plus de quinze ans, l'Infirmierie Protestante s'est engagée dans une démarche globale de développement durable. Si elle est née au bloc de chirurgie avec une première réflexion sur le recyclage des plastiques souples, cela concerne désormais tous les corps de métiers. 25 personnes sont impliquées dans la Green Team qui a vu le jour en 2024.

« Ce groupe de travail étudie les actions à mettre en place pour davantage de sobriété énergétique, économiser l'eau, installer de nouvelles technologies, développer le concept d'éco-soin, ajuster l'usage des



**Aux côtés du directeur général de l'établissement Nicolas Caquot et du président du conseil d'administration le Dr Labrosse, quelques membres de la Green Team à l'origine de la journée de sensibilisation.** Photo Sylvie Silvestre

emballages et du matériel, développer des gaz médicaux plus adéquats, trier les médicaments... C'est devenu indispensable dans le contexte économique général, et d'autant plus compte tenu des directives politiques. Le décret tertiaire fixe un premier objectif en 2030 », explique le coordonnateur de ce groupe.

**Mise en place d'actions**

La Green Team met ainsi en place un certain nombre d'actions, tant auprès du public que du personnel. Ce mardi 25 mars, un mini-salon consacré aux questions de mobilité douce, de recyclage ou de décarbonation dans le secteur de la santé a rassemblé différents partenaires dans le hall d'accueil : Agence Locale Energie-Climat, Citiz, TCL et Métropole, mais aussi Elior, Paprec ou Ve-

lo'v Electrique tenaient des stands pour montrer les efforts déjà engagés et fournir des renseignements.

Parmi d'autres initiatives : l'Infirmierie Protestante aide ses salariés à acheter des vélos, le Comité pour le développement durable en santé a proposé des animations pour montrer de quelle façon il accompagne les structures hospitalières. Enfin, Engie a montré, graphiques à l'appui, que la consommation électrique reste stable malgré l'ouverture en juillet dernier d'une nouvelle aile dédiée aux consultations. La toiture solaire permet une autoconsommation presque intégrale. « Elle a produit 205 kWh sur la seule semaine écoulée, et au total ce sont 204 MGW qui ont été économisés en un an, soit 7 % . »

● **De notre correspondante Sylvie Silvestre**